



NIEDERSCHRIFT

über die
33. Sitzung des Ortsgemeinderates Spiesheim
am 24.04.2018.

27.04.2018

Tagungsort: Sitzungssaal der Gemeindeverwaltung, Niederstraße 4, 55288
Spiesheim

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr
Ende der Sitzung: 20:35 Uhr

Anwesenheit:

anwesend	entschuldigt	nicht anwesend
Hans Philipp Schmitt Matthias Martin Thomas Eibenberger(ab 19:03 Uhr) Klaus-Uwe Erbes Dr. Christopher Hofmann Andreas Jung Wendelin Keller Ilona Köhler-Sandrock Bernd Mann Sabine Stumpf(ab 19:25 Uhr) Petra Westenberger	Walter Dexheimer Thoralf Kossack	

Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt der Vorsitzende fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit besteht.

Tagesordnung:

Öffentlich

**Vorlagen-
Nr.**

1. Begrüßung
2. Bestellung eines/r Schriftführers/in gemäß § 41 (1) GemO
3. Fragen der Einwohner; Hinweis: Fragen, die sich auf nachfolgende Tagesordnung beziehen, sind nicht möglich.

4. Beratung und Beschlussfassung über einen Antrag des MSC (Motorsportclub) Alzey zur Durchführung der ADAC-MSC-Rallye 2018; Teilbereiche der Spiesheimer Gemarkung
5. Mitteilungen und Anfragen
8. Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse

Öffentlicher Teil:

TOP 1: Begrüßung

Obgm Hans Philipp Schmitt begrüßt die Ratsmitglieder und Astrid Baumann von der VG Wörrstadt.

TOP 2: Bestellung eines/r Schriftführers/in gemäß § 41 (1) GemO

Astrid Baumann wird gemäß § 41 (1) GemO zur Schriftführerin bestellt und nimmt gemäß § 69 GemO als Vertreterin der VG Wörrstadt an der Sitzung teil.

TOP 3: Fragen der Einwohner; Hinweis: Fragen, die sich auf nachfolgende Tagesordnung beziehen, sind nicht möglich.

keine

TOP 4: Beratung und Beschlussfassung über einen Antrag des MSC (Motorsportclub) Alzey zur Durchführung der ADAC-MSC-Rallye 2018; Teilbereiche der Spiesheimer Gemarkung

Es liegt ein Antrag des Motor Sport Clubs Alzey 1962 e.V. vor, in dem der Club bittet, am 25.8.2018 durch die Spiesheimer Gemarkung die ADAC-MSC-Rallye 2018 durchführen zu dürfen.

RM Thomas Eibenberger nimmt ab 19.03 Uhr an der Sitzung teil.

Beschlussvorschlag:

Der OGR stimmt über den vorliegenden Antrag auf Durchführung der ADAC-MSC-Rallye 2018 in der Spiesheimer Gemarkung ab.

Abstimmung: 5 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung

TOP 5: Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen:

1. Es liegt ein Schreiben der Kreisverwaltung Alzey-Worms bezüglich der Haushaltssatzung und des Haushaltsplans 2018 und 2019 vor und wird von Obgm Hans Philipp Schmitt vorgelesen.

2. Im Jahr 2019 werden neue Schöffen gewählt. Die Vorschlagslisten müssen bis zum 30.6.18 gemeldet werden. Bisher hat sich Hildegard Wingert bereit erklärt, das Amt zu übernehmen. Weitere Vorschläge sind an Obgm Hans Philipp Schmitt zu melden.
3. Die konstituierende Sitzung des Umlegungsausschusses findet am 14.05.2018, 17.00 Uhr statt.
4. Am 4.5. findet ein Termin im Vermessungsamt mit Herrn Klemmer und der MVV statt, um die weitere Vorgehensweise bezüglich des geplanten Neubaugebietes zu besprechen.
5. Durch den Ostereierverkauf wurde ein Erlös in Höhe von 1000 € für den Kindergarten erzielt. Für die Annahme dieser Spende ist kein Ratsbeschluss notwendig.
6. Die Lüftungsanlage in der Sängerkirche ist wieder repariert. Die Firma Kieback & Peter hat diesen Auftrag ausgeführt.
7. Der Vertrag mit der Reinigungsfirma für den Kindergarten mit der Firma Servicepool fensterseifer wurde fristgerecht gekündigt. Momentan läuft die Ausschreibung für eine neue Vergabe der Reinigungsarbeiten. Bis Ende Juni muss die Vergabe beschlossen werden.
8. Es stehen noch Leader Fördermittel für kleinere ehrenamtliche Fördermittel zur Verfügung. Obgm Hans Philipp Schmitt wird mit Franz Ruggaber ein Gespräch diesbezüglich führen.
9. Die Verkehrsschilder „Wildwechsel“ sind laut LBM in Spiesheim nicht notwendig.
10. Die Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED soll ab dem 19.6.2018 erfolgen.
11. Die Änderungen der Haushaltssatzung und des Haushaltsplanes liegen den RM vor.
12. Die Spritzung gegen die Eichenprozessionsspinner soll in der 17. + 18. KW stattfinden. Danach müssen die Bäume für 1-2 Tage abgesperrt werden.
13. Über die geänderte Zuteilung der Betriebszweige innerhalb der ESW soll demnächst entschieden werden.

RM Sabine Stumpf nimmt ab 19.25 Uhr an der Sitzung teil

14. Das Kriegerdenkmal an der ev. Kirche ist ein Kulturdenkmal. Für die Restaurierungsarbeiten wird ein Leistungsverzeichnis erstellt und dann sollen die Arbeiten ausgeschrieben werden.
15. Obgm Hans Philipp Schmitt wird sich demnächst um die Begrüßungsschilder an den Ortseingängen kümmern.
16. Die Helferlisten für die Kerb werden verteilt.
17. Folgende Themen sollen zur Einwohnerversammlung, die am 30.5.18 stattfinden wird, besprochen werden:
 - Quartierskonzept
 - Sachstandsbericht Neubaugebiet
 - Parksituation innerorts
 - Gefahrenabwehrverordnung
 - 1250 Jahre Spiesheim
18. Die Reparaturen für den Spielplatz sind beauftragt.
19. Sabrina Becker hat als 1. Vorsitzende des Bauernvereins angefragt, ob der Bauernverein das Baumfeld am Käsweg/Richtung Weinbergsturm neu bepflanzen darf.
20. An der „E Mobilitätstagung“ am 18.04.2018 waren sehr wenige Ratsmitglieder anwesend.

Anfragen:

1. RM Andreas Jung möchte wissen, ob in letzter Zeit der Weinbergsturm angemietet worden ist, da dort öfters Müll zu finden ist. Er bittet Obgm Hans Philipp darum, nochmals im Nachrichtenblatt darauf hinzuweisen, dass ohne Genehmigung nicht am Weinbergsturm gefeiert werden darf.

2. RM Andreas Jung fragt nach dem Sachstand der mangelhaften Mauer an der Sangerhalle. Obgm Hans Philipp Schmitt teilt mit, dass eine Mangelruge an die Firma Daiber ausgesprochen wird, falls bis Freitag keine Ruckmeldung auf die Nachfragen erfolgt.
3. RM Andreas Jung mochte die Kosten fur den Heckenruckschnitt wissen. Obgm Hans Philipp Schmitt wird dies nachreichen.
4. RM Ilona Kohler-Sandrock mochte wissen, ob schon bekannt sei, wo die Mitfahrerbanke aufgestellt werden sollen. Obgm Hans Philipp Schmitt erlautert, dass dies noch nicht klar sei. Die Ausschreibung ist noch nicht erfolgt.

Ende offentlicher Teil: 20.05 Uhr

TOP 8: Bekanntgabe der im nichtoffentlichen Teil gefassten Beschlusse

Es wurde Bauantragen in den Fluren 1, 17 und 18 zugestimmt.

Ende der Sitzung: 20.35 Uhr

gez. H.-P. Schmitt

Hans-Philipp Schmitt
Vorsitzender

gez. Astrid Baumann

Astrid Baumann
Schriftfuhrerin